
 

 

 
 
 

Alfonso Ramírez Cuéllar: reformas a la Ley del Infonavit y 
prohibición de maíz transgénico, prioridad en la Cámara 

 
 
Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena en la Cámara de 
Diputados, ratificó que el 1 de febrero del 2025 se instalará el periodo de 
sesiones ordinarias en el Congreso de la Unión, donde se analizará el paquete 
inicial de al menos 73 reformas legales. 
 

 
 
En entrevista para el programa de “Sergio Sarmiento y Lupita Juárez”, de El 
Heraldo Televisión, que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media 
Group, Ramírez Cuéllar detalló que el sábado 1 de febrero se discutirá las 
reformas a la ley de Infonavit, las cuales permitirán detonar un programa 
ambicioso en la construcción de viviendas, atender a los jóvenes con el sistema 
de arrendamiento social y a los derechohabientes de menores ingresos que 
ganan de uno a cuatro salarios mínimos. 
 
Efectivamente el día 1 de febrero se instala el periodo de sesiones el Congreso 
General e inmediatamente pasamos a una sesión de trabajo para discutir la  
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legislación secundaria y reformar la ley del Infonavit. Es una ley que nos va a 
permitir detonar un programa ambicioso de vivienda”, explicó Ramírez Cuéllar. 
 
El vicecoordinador de Morena consideró que será necesario un periodo 
extraordinario en la Cámara de Diputados para sacar adelante una gran 
cantidad de legislaciones que se derivan de las reformas constitucionales. 
 
Habrá nueva reforma constitucional sobre maíz transgénico, adelanta Alfonso 
Ramírez Cuéllar 
Ramírez Cuéllar rechazó que Morena se quiera quedar con el dinero del 
Infonavit de las cuentas de los trabajadores, como lo ha estado mencionado el 
Partido Acción Nacional (PAN) por lo que estimó que hay dolo o está mintiendo 
con esas declaraciones el partido blanquiazul. 
 
No, yo creo que la el dictamen elaborado por las Comisiones Unidas de 
Vivienda y de Trabajo en la Cámara de Diputados es un dictamen muy 
equilibrado, que garantiza, le da doble certeza al manejo responsable de las 
cuentas de los trabajadores porque además tiene una vigilancia mayor que 
como la tiene actualmente el funcionamiento del Infonavit”, dijo. 
 
El vicecoordinador de Morena aseveró que el sistema de otorgamiento de 
créditos del Infonavit es el mismo con el que se ha venido trabajando, pero 
ahora cuenta con una regulación y una vigilancia mucho mayor para que haya 
certeza absoluta en la seguridad de las cuentas de los trabajadores y las 
inversiones que realiza el propio instituto estén perfectamente cuidadas. 
 
Ramírez Cuéllar señaló que habría una nueva reforma constitucional sobre el 
maíz transgénico, la cual prohibiría su siembra en México. Adelantó que esta 
se discutirá de manera inmediata porque urge que en el país quede 
perfectamente claro que está prohibida su plantación. 
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Recordemos que tenemos importaciones importantes y también la garantía de 
la autosuficiencia de maíz este para consumo humano diferente total y 
absolutamente el maíz transgénico”, explicó el diputado morenista. 
 
 
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/1/28/alfonso-ramirez-
cuellar-reformas-la-ley-del-infonavit-prohibicion-de-maiz-transgenico-
prioridad-en-la-camara-671791.html 
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